



Nuevos equipos en el Centro de Cómputo Académico

“Gracias por su apoyo, estoy convencido de que cuando se proponen algo y se tienen las ganas, lo logran”, fue el agradecimiento que el Rector, Dr. Jesús Rodolfo Valenzuela García dio a los trabajadores del Centro de Cómputo

Académico de la UAAAN, al inaugurar dos salas más para servicio de los alumnos.

Acompañaron en la ceremonia, al Rector, el Secretario General, Dr. José Antonio González Fuentes; el Director de Docencia, M.C. Guillermo Galván Gallegos; el Director General Administrativo, M.C. Arturo Guevara Villanueva; el Director de la Unidad de Planeación, M.C. Rubén Chávez Gutiérrez y el Ing. Sergio Sánchez Martínez, Subdirector de Licenciatura.

La Lic. Alejandra Medina, encargada del Centro de Cómputo Académico, informó que son 90 equipos, contando los 65 que se entregaron el pasado 11 de noviembre, los que se instalaron en dos salas nuevas; los equipos debidamente programados son de dos terabytes



de disco duro con memoria RAM de 8 Gigabyte



Se hizo del conocimiento de las autoridades, que el software de Servicio de Reserva de Computadora con el que se contaba, quedó obsoleto, por lo cual, se instaló un nuevo software, el cual fue desarrollado por la Supervisora del turno matutino Ing. María del Consuelo Palomo. El mantenimiento quedó a cargo del técnico académico Juan Antonio Ruiz Enríquez, Supervisor del turno vespertino. Con esta acción se logró un ahorro muy significativo, al no ser necesario comprar otro sistema.